



Devoción *azucarera*





Ing. Victor Espinoza Aranda
Superintendente de Recursos Humanos - AISJ

El mes de agosto quedará impregnado en la memoria y el corazón de todos los sanjacinteños, pues en él se vivió la fe y devoción al Santo Patrón; la festividad en el que todo vecino se sintió identificado con su tierra, su gente y sus tradiciones.

Aunándonos a este fervor cristiano - como todos los años - y bajo la política de Responsabilidad Social, nuestra empresa fue partícipe de las principales actividades, trabajando de la mano con la comunidad para desarrollar exitosamente la importante festividad. Por ello, mi cordial agradecimiento a todos y cada uno de los colaboradores de nuestra azucarera, quienes estuvieron allí, participando activamente; asimismo, mis sinceras felicitaciones a todo el pueblo de San Jacinto, por tan bella tradición.

Así también, agosto fue el mes en el que reiniciamos la molienda después de 45 días de Parada Anual, tiempo en el que realizamos los trabajos correspondientes de mantenimiento en el ingenio; con la finalidad de tener un año venidero muy fructífero. Es importante resaltar que todos los trabajadores pusieron su hombro para seguir mejorando y crecer juntos, como una sola familia azucarera.

Se vienen nuevos retos y proyectos en cada Superintendencia de la empresa, como parte de nuestra Mejora Continua; de los cuales - estoy seguro - contribuirán positivamente a la producción de nuestro producto bandera: el azúcar. Nos queda seguir trabajando como hasta ahora, con mucho ímpetu, esfuerzo y alegría.

Recuerda que todos sumamos para alcanzar los objetivos propuestos.

Agroindustrias San Jacinto S.A.A.



Solidex Alto s/n San Jacinto, distrito de Nepeña, Provincia del Santa - Áncash (Of. Administrativas).



043 - 463085



@AzucareraSanJacinto

Trabajando unidos

¡Vive nuestros valores!



Profesionalismo



Calidad Humana



Sentido de Pertenencia



Espíritu Emprendedor



Optimización de Recursos



Búsqueda de la Excelencia



APUESTA POR LA MEJORA CONTINUA

Nuestra azucarera realizó las actividades de mantenimiento correspondientes a la **Parada Anual de Fábrica 2017**, con el objetivo de garantizar el óptimo proceso de la molienda.

Este periodo tuvo una duración aproximada de 45 días, en el que los distintos departamentos, que intervienen en la producción del azúcar, cumplieron con sus cronogramas de mejora establecidos. A continuación, te informamos las principales acciones ejecutadas:

• Calderas

Cambio de 16mts. del Conductor de Bagazo N° 02, mantenimiento de las máquinas de extracción de cenizas, bombas de agua, ventiladores, lavadores de gases; y la recuperación del sistema de aguas.

• Trapiche

Mantenimiento de todos los equipos de arrastres desde la grúa hilo, mesa N° 01, mesa N° 2, elevador de caña, conductores, desfibrador y los molinos de la planta de extracción. Cambios de chutes de los molinos y revisión del desfibrador con el asesoramiento de profesionales brasileños.

• Elaboración

Limpiezas de filtros, clarificador, medición de espesores, desmontaje y quemados de las tuberías de jugo, mejoramiento del ingreso de vapor a los tachos, entre otros.

Balanza

Atrapa Nieblas

Reforzamiento de la plataforma mecánica, cambio de concreto y revisión técnica.

Almacén

Renovación de Malla Raschel en poza de enfriamiento.

Planta

Nuevo portón y pintado del perímetro del Almacén de Producto Terminado.

Elaboración.

Colocación de losas de concreto en 09 puntos estratégicos del ingenio.

Calderas.

Trapiche.

Agroindustrias San Jacinto



Durante una jornada de reflexión, paz y unión; nuestra azucarera se sumó a la tradición del Valle Napeña, participando de las diversas actividades realizadas en honor al Santo Patrón San Jacinto, revalorando -así- las costumbres culturales y religiosas de la localidad.

Revivamos la fe y devoción a San Jacinto, mediante esta galería fotográfica.

DEVOCIÓN PATRONAL

Homenaje a San Jacinto 2017



Superintendencia de Fábrica.



Servicios Agrícolas

- ◆ Las diversas superintendencias de nuestra empresa como: Campo, Fábrica, Servicios Agrícolas y el departamento de Logística y Compras, participaron activamente de las misas de novena en honor a San Jacinto, mientras que Recursos Humanos tuvo a cargo la Misa de Vísperas.



Superintendencia de Campo.



Logística y Compras



Recursos Humanos.



Miss Azúcar 2017.



◆ Premiamos a la flamante Miss Azúcar 2017, Cinthya Chinchey Moreno, quien hizo gala de su elegancia y estilo.

Erla Vásquez - 1° Puesto.



◆ Participamos en el concurso "La Mejor Causa Sanjacinteña", premiando al primer y segundo puesto con ollas industriales. De igual manera, entregamos leche y obsequios sorpresas a todas las participantes.

◆ En el Día Central de las festividades, realizamos el Paseo de Bandera e Izamiento del Pabellón Nacional, en el cual participaron diversas autoridades, delegaciones y números artísticos.



◆ Realizamos la Gran Verbena Show, que contó con la participación de números artísticos a cargo de talentos locales; así como el ritmo y sabor de Cathy Santos & Orquesta. Para finalizar la velada, Miguel Ángel y sus mariachis nos deleitaron con una bella serenata.



◆ Con gran fervor se desarrolló la Misa Central, ofrecida por la Gerencia General de nuestra azucarera y oficiada por el Monseñor Ángel Francisco Simón Piorno.



Tradicional procesión.



SEMBRANDO DULZURA



*Ing. Rodrigo Bordonabe
con mayordomos
de Siembra.*



*Pedro Infantes
Mayordomo de
Preparación
de terrenos.*

El azúcar que endulza a las familias peruanas pasa por un proceso de calidad que garantiza la inocuidad del producto que comienza desde la plantación de las semillas en nuestras fértiles tierras, hasta el envasado final para ser distribuido. Por ello, te presentamos al equipo de Preparación y Siembra, el cual está liderado por el Ing. Rodrigo Bordonabe, acompañado de 53 trabajadores, quienes con esfuerzo y dedicación inician el proceso del azúcar en nuestros campos.

Como primer paso se encargan de adecuar los campos con maquinaria especializada; las cuales hacen un trabajo de nivelación, cálculos de hectáreas, marcaje de calles, entre otros, de acuerdo a previos estudios topográficos. Paralelamente, obtienen la semilla de la caña, la cual mide 55cm aproximadamente, y es agrupada por tercios de 30 unidades, que son trasladadas a los campos para su respectiva siembra.

¡Adelante equipo de Preparación y Siembra!

PIONEROS EN PERÚ

De la mano de la tecnología y buscando siempre optimizar los procesos, nuestra agroindustrial desarrolló un proyecto innovador a través del uso de **drones utilitarios** para las aplicaciones agrícolas en las labores de maduración y pre-emergencia de los cultivos de caña azúcar. Esta iniciativa nos convertiría en la primera de las empresas azucareras del Perú en utilizarlos.



Implementamos el uso de estos equipos mediante la contratación de la empresa **FUMISYSTEM**, compañía con sedes en Perú y México.

FUNCIÓN ESTELAR

Los “Amigos de San Jacinto” – equipo de voluntariado de nuestra azucarera – desarrollaron la actividad “Cine en Familia”, dirigida a toda la comunidad, como parte de las actividades patronales.

La proyección cinematográfica se desarrolló en el Salón Parroquial, alcanzando a más de 150 asistentes, quienes se llevaron a casa un hermoso mensaje de superación personal y trabajo en equipo.



BUENA NUTRICIÓN

Los colaboradores de los distintos departamentos de nuestra azucarera recibieron un six pack de leche evaporada Bonlé, enriquecida con vitaminas A, B y C.

Cada uno de ellos acudió a nuestro Centro de Esparcimiento, para llevar a casa este delicioso y nutritivo producto.



FINAL DE INFARTO

Con garra, pasión y gran espíritu deportivo; finalizó la I Copa “Integración” San Jacinto, evento deportivo que reunió a familiares, amigos y trabajadores en una vibrante fiesta del fútbol en la Losa Deportiva de Ancón.

Luego de dos reñidos partidos, las escuadras de Garaje y Adecco se llevaron el título de campeones en las categorías Máster y Libre, respectivamente. Siendo el primer equipo (Garaje), ganador de la copa por tercer año consecutivo.



Tricampeón
Categoría Máster

Campeón
Categoría Libre



UNIDOS POR TU SALUD

En alianza con la MicroRed de Salud San Jacinto, la Municipalidad Distrital de Nepeña, la empresa Athos y la Parroquia local; organizamos la Campaña de Salud Integral Gratuita dirigida a toda la comunidad, brindando los servicios de: pediatría, ginecología, cardiología, ecografía, electrocardiogramas, odontología, laboratorio, farmacia y afiliación al SIS.



Cañitas - Voley.

AMOR AL DEPORTE

Una tarde llena de mucha emoción, se vivió en el I Torneo de Vóley y Fútbol "Cañitas", organizado por nuestra empresa en el marco de las Festividades Patronales 2017.

Fueron dos campeonatos en simultáneo: por una parte, las Cañitas de Vóley debutaron sobre la net en un entretenido y reñido torneo interno; y en la otra cancha, las selecciones Sub 10 y Sub 12 de fulbito, se disputaron la copa con el equipo de Samanco.



Cañitas - Fútbol.



Equipo de Samanco.

VOTOS DE FE

Como todos los años, nuestra azucarera se unió a la fe del pueblo con el apoyo en el pintado de la fachada de la Iglesia y Casa Parroquial, haciéndole lucir una nueva imagen.

